

# Die ganze Vielfalt

Von Sonntag an findet in der Wallfahrtskirche Maria Birnbaum in Sielenbach die „Woche der Kirchenmusik“ statt

Vom 17. bis zum 24. Juli findet heuer zum dritten Mal die „Woche der Kirchenmusik“ in der Wallfahrtskirche Maria Birnbaum in Sielenbach bei Aichach statt. Hausherr und Gastgeber ist der Deutsche Orden, der die Kirche alljährlich kostenlos für alle Veranstaltungen der Kirchenmusikwoche zur Verfügung stellt.

Das Festival wurde vom Kirchenmusiker und gebürtigen Sielenbacher Rudolf Drexl ins Leben gerufen und hat das Ziel, Kirchenmusik in möglichst großer Vielfalt zu zeigen. Vielfalt hat viele Aspekte: Verschiedene Stile, verschiedene Epochen,

## VERANSTALTUNGS-HIGHLIGHT

verschiedene Besetzungen und v.a. verschiedene liturgische Funktionen. Kirchenmusik wurde und wird nicht für den Konzertsaal, sondern als Teil einer liturgischen Handlung konzipiert und komponiert. Die Wo-

che der Kirchenmusik besteht daher nur zur Hälfte aus Kirchenkonzerten, zur anderen Hälfte aber aus musikalisch anspruchsvoll gestalteten Gottesdiensten in der Wallfahrtskirche.

 **Mehr Infos im Internet**  
[woche-der-kirchenmusik-mmb.de](http://woche-der-kirchenmusik-mmb.de)